
ATA Nº 08/2020 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO M UNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 14/04/2020. 
Aos quatorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte, às oito horas, na sala de 
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, 
nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a reunião 
ordinária, tendo como objetivo a seguinte pauta:  1) Apresentação do cenário 
econômico por Anete Barbosa Ribas Chaves, represent ante da Instituição 
Financeira Banco Santander; Estavam presentes os seguintes membros, Andréa 
Londero Bonatto, Luis Carlos Rodrigues Morais, José dos Santos da Silva, Orlando 
Conceição Malheiros, Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz e Theodoro Huber Silva. O 
senhor Luiz Constâncio Pena de Moraes justificou ausência por motivo de trabalho. A 
Presidente do Comitê de Investimentos, senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz 
iniciou a reunião com uma áudio conferência com a representante da Instituição 
Financeira Banco Santander Anete Barbosa Ribas Chaves; onde ela apresentou uma 
análise do cenário macroeconômico, relacionando a projeção do PIB, Covid-19, Taxa 
Selic e Meta Atuarial x Índices. A representante da instituição apresentou também as 
lâminas dos fundos de investimentos do Banco Santander, e aprofundou o assunto 
sobre os seguintes fundos: SANTANDER ATIVO FIC RENDA FIXA 
CNPJ:26.507.132/0001-06; SANTADER IMA-B 5 TITULOS PUBLICOS FIC RENDA 
FIXA CNPJ:13.455.117/0001-32; SANTANDER IRF M1 TITULOS PUBLICOS FI 
RENDA FIXA CNPJ:10.979.025/0001-32; SANTANDER GLOBAL EQUITIES 
INVESTIMENTOS NO EXTERIOR FI MULTIMERCADO CNPJ:17.804.792/0001-50. 
Após estudos e análise do cenário os membros do Comitê perceberam que deveriam 
avaliar as estratégias de aporte, em fundo de investimento que compõe a carteira do 
PreviD no intuito de formar fluxo de caixa, para pagamento das obrigações 
previdenciárias e administrativas, além de observar também que o momento é oportuno 
para prestar atenção no mercado de Renda Variável, enxergando assim uma 
oportunidade para montar estratégias de alcançar um preço médio na compra de ações.  
Nesse contexto, foi decidido por unanimidade dos membros presentes, uma reunião 
Extraordinária para o dia 17/04/2020 ás 8 h. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata que depois de lida 
e achada conforme, fica assinada por todos os presentes.  
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